

CIRCULAR Nº: 4533

ASUNTO: ACUERDO CON SICUR. IFEMA (FERIA DE MADRID). RECORDATORIO.

Estimados compañeros:

Los Agentes Comerciales Colegiados podrán disfrutar de entrada gratuita a SICUR.

Los Agentes Comerciales vuelven a tener una presencia destacada en la próxima edición de la feria SICUR que tienen lugar en IFEMA MADRID entre los días 27 de febrero y 1 de marzo de 2024 gracias al acuerdo alcanzado por el Consejo General de Agentes Comerciales de España con la dirección de la feria y la colaboración del Colegio Oficial de Agentes Comerciales de la Comunidad de Madrid.

Después del éxito de las iniciativas de las ediciones precedentes, se ofrecerá servicio a los Agentes Comerciales y a los más de 1.000 expositores que se esperan en la Oficina de los Agentes Comerciales, que estará ubicada de nuevo en el Pasillo Central de IFEMA MADRID, junto al Pabellón 5 después del éxito de la pasada edición del cuádruple salón.

De esta manera, los Agentes Comerciales refuerzan su presencia de nuevo con la inestimable colaboración del Colegio de Agentes Comerciales de la Comunidad de Madrid, que para esta edición, pone de nuevo a disposición de esta iniciativa de promoción su oficina permanente a la feria aumentando el número de días y permitiendo tener un espacio fijo permanente dentro del horario previsto.

La oficina ofrecerá servicios a todos los expositores que precisen agentes comerciales para mejorar sus ventas, y también a los colegiados que acudan a la feria, a los que les facilitará una serie de ventajas.

1. Descargar su propio pase gratuito para todo el certamen:

Para ello, solo tienen que registrarse gratuitamente [en este enlace de registro profesional](#), pinchar en ADQUIERE TU PASE e introducir en el apartado correspondiente el nuevo código de invitación que puede consultarse en el área privada de cgac.es. Entra aquí a tu área privada y obtén tu Código de invitación.

2. Consultar las ofertas de empleo

En virtud del acuerdo con la feria, [el Consejo ofrecerá a todos los expositores un servicio de búsqueda de agentes comerciales para impulsar sus ventas y abrir nuevos mercados.](#)

Todos los expositores de la feria podrán acercarse a la Oficina de los Agentes Comerciales y publicar su oferta gratis durante la feria para encontrar al agente comercial que necesitan para potenciar su negocio.

3. Plan de Empleo Joven y Femenino

El Consejo General y la Fundación AC llevarán a cabo una activa labor de impulso a la colegiación, a través del Plan de Fomento del Autoempleo Joven y Femenino de los Agentes Comerciales, para ayudar a jóvenes menores de 36 años y a mujeres de todas las edades a crear su propio puesto de trabajo dentro de la profesión más demandada como Agentes Comerciales Colegiados y Colegiadas.

[¿Eres menor de 36 o mujer de cualquier edad? Colégiate ahora con todas las ventajas](#)

4. El nuevo CRM de los Agentes Comerciales de España

Durante la feria, el Consejo seguirá promocionando la nueva herramienta que pone a disposición de los colegiados con unas condiciones muy especiales: seis primeros meses gratis y después un 50% de descuento sobre el precio oficial de tarifa durante 2024, quedando en 9 euros más IVA. Además, los beneficiarios del Plan de Empleo Joven y Femenino podrán disfrutarlo completamente gratis hasta diciembre de 2024.

[Solicita aquí tu CRM, gratuito durante los seis primeros meses](#)

5. La colaboración del COACCM

CGAC y la dirección de las ferias se unen así, con la inestimable colaboración del Colegio de Agentes Comerciales de la Comunidad de Madrid (COACCM) para potenciar sus servicios a los expositores y a los agentes comerciales colegiados, respondiendo así a la demanda de las empresas participantes en busca de agentes comerciales y representantes, y dando el mejor servicio a los colegiados que acuden a la feria para desarrollar su trabajo.

OFICINA DEL AGENTE COMERCIAL

Pasillo Central de IFEMA, junto al Pabellón 5.

Lo que se comunica a todos los Colegios en Madrid, a veintitrés de febrero de dos mil veinticuatro.

EL PRESIDENTE



Fco. Manuel Maestre Barraón

EL SECRETARIO



José Alejandro Blanco de Lara